
            令和４年度 前期 教育課程編成委員会 

                     議事録 

 
                           学校法人 さくら学園 
                           慈恵歯科医療ファッション専門 
                           日時：令和４年１０月３１日（水）13:30～14:30 
                           場所：学校法人さくら学園 本部応接室 
                           記録：山中 幸子 
 
 

参加者 
    【外部委員】3 名 
     浅井 章夫 様  浅井歯科医院院長 
     長坂 信二 様  社会福祉法人安祥福祉会  
              特別養護老人ホーム あんのん館・福釜 事務長 
     岩堀 厚司 様  株式会社 岩堀洋品店 社長 
 
   【内部委員】4 名 
     岩瀬 せつ子   学校法人さくら学園理事長 
     大石 純男    慈恵歯科医療ファッション専門学校 校長 
     岩田 美幸            〃        ﾌｧｯｼｮﾝﾍﾞｰｼｯｸ学科 学科長  
     松尾 幸司            〃        医療事務科    学科校 
     山中 幸子            〃        歯科衛生士学科  学科長 
 
 
 
 
 
   【委員会次第】                     司会・進行  大石 純男 
    開会：大石純男委員の開会挨拶にて開会 
    １．理事長挨拶（岩瀬せつ子） 
      今年度の学園祭の報告 
      ・今年の学園祭のテーマは「ＳＤＧｓ」 

・ファッション学科は古着を再利用し、古着の持つ特性を生かしたファッションショーを 
実施し成果をだした。 

 愛知地球博ジブリパークにファッションショー実施の希望を出している。 
・歯科衛生士学科ＳＤＧｓは「すべての人に健康を」をテーマに来校者に歯の大切さを理解 
 してもらった。又、コロナで中止になっている無料歯科健診を希望して来校された方もおら 
 れ、次年度は実施可能になることを願っています。 

        



    ２．参加者自己紹介 
      上記の出席者の自己紹介 
 
    ３．学校法人さくら学園の概要説明 
      ・歯科衛生士学科 2 年戴帽式は学校職員のみの参列で実施した。 
             
    ４．各学科の教育課程編成・外部実習等について    
      １）配布資料に沿い概要・進捗状況説明  （学校長 大石純男） 
      （１）本校の現状説明 
        ①歯科衛生士学科       ・Ｈ28～Ｒ3 歯科衛生士国家試験結果 
                       ・Ｒ３年度 就職状況 
        ②医療事務学科        ・Ｒ３年度 就職状況 
        ③ファッションベーシック学科 ・Ｒ３年度 就職状況 
 
      （２）令和４年度 検定・資格取得状況 
         資料参照 
 
      ２）各学科の教育課程編成・外部実習等について 
       （１）復職・家政専門課程 ファッション学科（ファッションアパレルコース） 
                            （学科長 岩田 美幸） 
         ①別表１・２ 説明 
       （２）医療事務学科            （学科長 松尾 幸司） 
         ①別表４・５ 説明 
         ②医療事務学科 病院実習施設     （学校長 大石純男） 
       （３）歯科衛生士学科           （学科長 山中 幸子） 
         ①別表６   説明 
         ②臨地・臨床実習の概要  資料参照  （学校長 大石 純男） 
          臨地臨床実習施設（７回生） 
 
     ５．令和４年度 前期学校生活アンケート 要望解答一覧 （学校長 大石 純男） 
         ・学生からの要望、意見を参考にしより良い学校生活が送れるよう対応していく。 
 
      
     ６．審議 
       浅井委員 
        ・歯科衛生士学科３５名全員が在籍していることは評価できる。 
        ・国の施策に「国民皆歯科健診」の導入の文言が入り、歯科医師会としてもその対応方 

法に苦慮している。歯科治療から口腔ケア、疾病予防にシフトすることが健康寿命 
の延伸に繋がることを前提に、医療費削減をねらい導入されることとなる。 

        ・高齢者の在宅診療も重要であり、貴校で実施している「介護福祉士実務者研修」は 
         社会のニーズに沿っている。評価できる。 
        ・安城更生病院の歯科口腔外科が拡張された。病院歯科周術期口腔ケアもの歯科衛生士の 



活躍が期待されている。 
        ・マイナンバーカードが医療保険証になる。（Ｒ５，４月より） 
         対応の機械導入が必要になる。準備のための時間が少なく先が読めない。 
 
       長坂委員 
        ・電子カルテ導入後、現場は落ち着き慣れてきている。 
        ・コロナの時期は電子カルテへの入力に事務方の負担が多く大変であった。 
         老人施設のスタッフにおいてもコロナ対応の負担が多く、精神的フォローが 
         必要であった。 
        ・学校においても、同様の対応が必要だったのではないか。 
 
       岩堀委員  
        ・アパレル業界においては留学生が減り、人手不足で布の生産が下がり入手困難 

になっている。布がなければ縫製もできず、生産の低下につながっている 
         （当校のファッション学科も留学生の入学者がいない状況である） 
        ・ファッション業界はイメージ（想像力）が大切な業界である。 

ファッションの一部として、ネール、メイクの授業も必要と思う。 
 

    ７．挨拶 
       岩瀬理事長 
        ・様々なご意見を頂き有難うございます。今後ともよろしくお願い致します。 
 
 


